



桜町調剤薬局は『管理栄養士のいる薬局』だ。えつ？ 管理栄養士って何？ と戸惑う方にお伝えしよう。管理栄養士とは読んで字のごとく栄養を管理する人。具体的には「病気を患っている方や高齢で食事がとりづらくなっている方、または健康な方一人ひとりに合わせて専門的な知識と技術を持つて栄養指導や栄養管理を行うことができる人」。主に医療機関や福祉・介護施設、行政機関や学校などに勤務し、健康の保持・増進を担う栄養・食のスペシャリストとして活躍する職業だ。先のNHK連続テレビ小説『おむすび』が女優橋本環奈演じる主人公が管理栄養士を目指すストーリーだったこともあり、世間からの注目度も大いに高まっている。

と、こじま
で説明すると
「え？ ジャあ
なんで管理栄
養士が薬局に
いるの？」そ
んな疑問が当
然に湧いてく

「奇跡の出会いが実現」

或る日、事務員募集に応募してきた女性の履歴書に目を通す阿部社長。そのとき、保有資格欄に『管理栄養士』の文字を見つけたのだ。えつ？ どういうことだ？ 喉から手が出るほどに求めていた管理栄養士がなぜ事務員に応募を… ただ、見間違いではなさそうだ。とにかく、どういうことなのかを確認しなければ、と即座にその女性に連

「栄養に特化したスタイル」

桜町調剤薬局を運営する(有)マースト（北見市桜町5・阿部忍代表取締役）は2017年春に『健康サポート薬局』としての届出を行い、現在は単に薬を提供する役割にとどまらず、管理栄養士の資格を持つスタッフを中心に地域の方々の健康増進を目指して日々事業を開拓する。阿部社長は「薬を必要としている人に限らず、自身の健康に关心を持っている人は少なくない。そんな人たちのために何ができるのか、栄養相談というツールを最大限に活用して地域の人々に寄り添っていきたい」と思いを寄せる。

桜町調剤薬局

「新たな“薬局像”を追求」

管理栄養士のいる『健康サポート薬局』

「ひと。だが、阿部社長は、『健康サポート薬局』としての在り方を模索する中で『この地域で栄養に関する相談ならこの薬局』という薬局の個性を作りしていくと思う」そのような考え方のもと、『食と健康をテーマとした新たなスタイル』を目指し、自ら大学院に通つて食物栄養学を学び修士課程を修了。描いた理想に近づけるための基盤作りを進めていった。

「薬局に来る人のほとんどが既に何かしらの症状を訴えている。しかし、その前の対策から我々にできることがあるはず」「病気にならないようにあるためには適切な食事の摂取が欠かせない。この薬局で食事も含めた栄養指導を行う仕組みを作りたい」そんな思いを胸に新たな薬局のカタチを模索する阿部社長。だが、求める理想は描けもののそれを実践する手立てがなかなかイメージできない。自身は一企業の経営者として薬剤師。そこに栄養相談を受けるといふ新たな役割が加われば身体がいくつあっても足りないのではないか。他に誰かがいてくれれば… そんな大きな壁に直面していたその頃、奇跡とも云うべき出会いが突然やって来るのである。

「ひと。だが、阿部社長は、『健康サポート薬局』としての在り方を模索する中で『この地域で栄養に関する相談ならこの薬局』という薬局の個性を作りていくと思う」そのような考え方のもと、『食と健康をテーマとした新たなスタイル』を目指し、自ら大学院に通つて食物栄養学を学び修士課程を修了。描いた理想に近づけるための基盤作りを進めていった。



武藤菜央さん(左)と阿部社長

事務員に応募
農士としての任
もあつたが不
便いのかい
と戸惑いを口
と胸に相談者と
『さくら通信』
を発行して食
と健康に関する
様々な情報を
を発信。この
通信は管理栄
養士ならではの
"食事のレ
シピ" も紹介
するなど内容
盛りだくさん
これは必見だ
さりにHPや
SNSでの『当

2023年4月入社。彼女の名は武藤栄央さん。北見柏陽高から新潟県立大学人間生活学部へと進み、四年間で栄養学のイロハを習得し難関国家資格である管理栄養士を取得した。「昔、クラシックバレエの先生から食事指導を受けたことがあった。『もっと痩せなさい、炭水化物は一日50グラム以内ね』と。その結果、かなり痩せたけど踊れなくなつた(笑)」そんな壯絶秘話を披露し「その経験から、食事や栄養に関して正しい知識を身に付けなければと思ひ管理栄養士の道を志した。今があるのは当時の先生のおかげ」と鮮やかなオチを付けて志望のきっかけを語ってくれる武藤さん。見事なエピソードトークだ。

絡。聞くと、彼女は北見出身。東京都内の保育施設に勤務しているが、地元へのリターンを希望して職を探しているというのだ。善は急げ、とすぐさまアポを取り付け、その後面談が実現。双方の思いを確認し合いながら翌春の採用が決定した。

「栄養相談の使命を実践」

卷之三

111

を実践している

薬局では、『管理栄養士』による栄養相談を行っています!!処方箋なしでもお薬を貰つついででも問題ありません。もちろん、当薬局を利用したことのない方でも受け付けています。お気軽に『相談』と地域の方々に広く呼びかけ、阿部社長が描く、『栄養に特化した健康サポート薬局』の使命をま

「地域に必要とされる存在」

マチの薬局が目指す新たなスタイル
んな『管理栄養士のいる桜町調剤薬局』から
巻き起こるムーブメントを機に、この地域
に新たな健康ブームが訪れる日もそう遠
くはないのかも知れない。

健康や栄養に関心のある方、せせり懼れる管
理栄養士に一度悩みを打ち明けてみてはいか
がだろうか。もちろん相談は無料。ちぢ
みに、来店が難しいという方はメールでの
相談も可能だ。詳しくは回薬局HPをご覧
いただきたい。